

Día del Niño desde el aire: una vez más habrá vuelos de bautismo en el Aeroclub San Rafael



Como ya es un clásico, el domingo habrá vuelos de bautismo para toda la familia en el Aeroclub local. Alrededor de 12 serán los aviones que prestarán servicio, entre los que incluso podría estar un hidroavión. Sobre ello brindó algunos detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, José Hervas, uno de los integrantes de la comisión directiva.

En el marco de los festejos por el **Día del Niño, el domingo 21 de agosto** habrá festejos en el Aeroclub San Rafael. “Este fin de semana va a haber mucha actividad aérea, vamos a tener un parque de entre 10 y 12 aviones, está la posibilidad también de tener un avión, un Cessna Cáravan que es un hidroavión para acuatizar en los diferentes lagos que tiene el país, y que es de un empresario que está viviendo en San Rafael y estamos esperando la confirmación total, de que el avión esté operable y de que puedan hacerse vuelos de bautismo. Es un turbohélice, un avión bastante grande que le va a gustar mucho a la gente, porque siempre hemos tenido aviones más pequeños”, dijo.

Si hay buena meteorología, todo arrancará el domingo a las 9.30; durante el transcurso de la mañana habrá un Extra 300, avión especial para conocer volando. Habrá una suelta de caramelos sobre la plataforma y el costo de los vuelos será bastante accesible (a costo operativo de aeronave), pues la idea es que toda la gente pueda subirse a estos aparatos. La principal intención es que la gente los acompañe, por lo que no será algo caro.

Durante esa jornada, Hervas –un verdadero conocedor y apasionado del tema– contará a los presentes la interesante y rica historia del lugar, además por supuesto, la de los diversos modelos de avión que han pisado la pista.

Cabe decir que el Aeroclub local, está entre los más completos del país porque incluso cuenta con un simulador de vuelo, lo cual es fundamental en la capacitación de pilotos.

Historia del festejo

Hervas recordó que en nuestro departamento, el festejo por el Día del Niño siempre ha sido tradición. “Esto nace en 1935 en calle Sueta, donde se crea el Aeroclub San Rafael, en donde con muy buena predisposición un grupo lo crea, comienza a trabajar y el señor Day y su esposa tienen una aeronave cada uno y empiezan a hacer los vuelos de bautismo y ¿por qué no llevar a un niño a volar? De esos niños que volaron en esa época hasta la actualidad, tenemos mucha historia, mucho camino recorrido, mucho campo visto desde el aire, y de ahí nacieron muchos semilleros de futuros pilotos que hoy están trabajando en líneas aéreas, en las fuerzas armadas. Nacieron en un aeroclub, desde la predisposición de gente que amaba volar y que quería compartir esa sensación con un niño. Ahí arranca el Día del Niño, hasta las épocas en las que el Aeroclub se instala en Las Paredes, se sigue festejando, la institución sigue festejando con mucha llegada porque San Rafael ‘muy aeronáutico’, a San Rafael le gusta volar, le gusta estar en el aeroclub, le gusta compartir el día, los aviones”, aseguró.

Vos FM 94.5 · Día del Niño desde el aire: una vez más habrá vuelos de bautismo en el Aeroclub San Rafael